
场外音

    埃尔克森之后，上港队 9号球

衣在时隔近一年后迎来了新的主
人：同样是来自巴西的前锋洛佩斯。

昨天下午，俱乐部特意在源深体育
中心为洛佩斯举行了迟来的欢迎仪

式。面对数百名球迷，他也兴奋地表
示：“希望我能够帮助球队，拿下中

超和亚冠冠军。”

实际上从今年 1月底开始，洛
佩斯就已经随队训练，只不过由于

疫情的影响，属于他的这个见面会
一直拖到了昨天球队新赛季出征仪

式之前。从韩国豪门全北现代队转
会而来，洛佩斯尽管名气和身价都

不如胡尔克、奥斯卡，在场上却非常
实用，尤其是速度相当快，因而被很

多人视作武磊的替身。最近的热身
赛中，他也连续取得进球。“训练极

其认真，还时常加练”，这是其他队
员们对他的认识。此外，生活中的

“自信、幽默、风趣”更是队友对他的
一致评价。

洛佩斯在台上感叹，他早已融

入了球队，“这几个月，我在上港队
过得很愉快，和队友们的关系特别

好，场上场下都很开心。”他说，“球
队的氛围非常好，大家都很帮助我

和我的巴西老乡们。我很喜欢上海
这座城市，希望第一阶段比赛结束

后，能带着好成绩、好心情，好好逛
逛上海的景点。”

欢迎仪式上，俱

乐部董事长张敏将

9号球衣正式递交
到洛佩斯的手中。面对现场

众多球迷的欢呼，洛佩斯

显得有些激动。而对于新

赛季的目标，他坦言：“我

们是一支有实力拿冠军

的球队，中超和亚冠冠

军都是我的目标！”

本报记者 关尹

    新赛季，心期待。本周六中超新赛季就

将打响，首轮比赛被安排在下周一的上港
队昨天下午在自己的新主场源深体育场举

行了 2020赛季出征仪式，全体将士随后踏
上崭新的球队大巴开赴苏州赛区。阵容稳

定、人员齐整，今年的上港队已被外界视为
争冠的最大热门之一。

按照原先的计划，在俱乐部新主场浦

东足球场建成之前，源深体育中心作为上
港队本赛季的临时主场。俱乐部之所以选

择在源深体育中心举办新赛季出征仪式，
就是希望球队从“家”出发，带着年初亚冠

获胜的势头，在这个特殊的赛季里，再次交
出一份令人满意的答卷。

和以往一样，队长胡尔克代表球队接
受了出征前的授旗。“这几个月我们经历

了很多困难，幸运的是中超马上就要开始
了。感谢球迷们的支持，我们一定会全力

以赴，在球场上拿出良好的表现。”他说，
“虽然没有球迷能在现场支持我们，但我

们一定会表现得同样出色，为上港再拿一

座冠军奖杯。”主教练佩雷拉的讲话十分
简短，却深得球迷的心：“只要我们的俱乐

部、球迷、球队和工作人员团结在一起奋

斗，赛季结束时就一定能够为达成目标而
一起庆祝。”

尽管昨日才发兵苏州，不过早在一个
多星期以前，当上港得知中超重启时间及

确定球队所在赛区与酒店后，俱乐部高层
和工作人员便第一时间去往苏州赛区进行

实地考察。近 70天的全封闭管理，对球员

来说，在踢好比赛的同时，心理上无疑也需
克服很多困难。上港俱乐部充分考虑到这

一点，希望在这两个多月的时间里，让队员
们能够更多感受到“家”的温暖，因此对球

队宿舍楼、餐厅、会议室等区域进行了特别
布置，球队驻地随处可见那暖心的标语：
“在一起，就美好”。

抵达苏州赛区后，王燊

超在接受采访时的一番

话显得意味深长：

“我觉得封闭这个

情况中超各队的

球员都一样，

就看谁能坚持

到最后，看哪

个球队更加

团结！”

本报记者

关尹
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    申花全队抵达大连赛区后，已开始封

闭生活，酒店的贴心服务，让申花将士放心
不少，大家也能更投入地备战即将开始的

联赛。
19日抵达大连后，申花全队在机场即

接受了核酸检测。为了让球队尽快拿到检测
结果，大连赛区将原本设在酒店的核酸检测

点移至机场。申花全队从航班落地到核酸检

测，再到抵达下榻的大连皇冠假日酒店，用
了不到一个小时，大大减轻了旅途疲劳。

根据防疫需要，在核酸检测结果出来
前，大家都只能待在自己的房间里。不过皇

冠假日酒店已经做了周到的安排，球队可以
在客房用餐。而且，考虑到队里有外援、外教

和外籍工作人员，酒店还提供了中式和西式

两种套餐。中式套餐有牛肉、虾肉和米饭；西

式套餐有意大利面、牛肉等。同时酒店还为
每个人送来了牛奶、酸奶和香蕉。

60人的申花占用了酒店两层楼面，入
住酒店前，俱乐部已将房间分配好，为了让

球队能休息好，单间基本都留给了球员。对
这家酒店，申花队员也不陌生，此前作客大

连人的联赛也曾入住过，因为酒店离开大连

体育中心较近。
入住酒店后，申花全队即开启封闭生

活。为了避免球员在比赛、训练之余感到无
聊，赛区安排了不少娱乐休闲设施，包括桌

球室、乒乓房、投篮机、电竞室、卡拉 OK房
和阅览室等。另外酒店附近大连体育中心的

网球场、游泳馆、综合运动馆也对球队开放，

收费不贵，室外网球场还是免费的。

此外，赛区在酒店每个房间放了一份
《2020 中国足球协会超级联赛疫情防控手

册》以及《2020中超联赛俱乐部接待服务指
南》，以便大家详细了解赛区的防疫规定和

生活细节。酒店的专职管家已对接申花俱乐
部，解决球队可能遇到的任何问题。

昨天，申花最晚归队的姆比亚在上海结

束了 14天的隔离。根据计划，姆比亚先留在
康桥基地，跟随体能师进行一周的训练，以

恢复身体状态，毕竟从 3月滞留海外开始，
喀麦隆后卫就一直在家单独训练。结束训练

后，姆比亚将前往大连和球队会合，申花与

恒大的首轮联赛他肯定是赶不上了。

首席记者 金雷

    尽管有诸多的困难和不

顺， 新赛季中超的重启还是
在有条不紊地进行中。 上港

是所有参赛球队中最后一个
抵达赛地的， 意味着离开赛

已经不远了。

出征仪式上，新援洛佩斯

和队长胡尔克在谈到新赛季

目标时都提到了冠军，初来乍
到的洛佩斯还喊出了 “争双

冠”。 而与队员的雄心勃勃不
同，上港集团和俱乐部的高层

都没有说得太明确，最多只是
“争取好成绩”， 这也符合上港一贯以来

低调的行事风格。毕竟，头一回打赛会制
的中超，何况恒大、国安等老对手实力也

不弱，冠军谁都没什么把握。

但在不少人看来， 对于冠军上港还

是能够好好争一争的。 上港最大的优势
在于稳定， 上个赛季的主力阵容几乎没

有变动，而且在前、中、后三线都有所加
强。 上港队的外援阵容不输给任何一支

中超球队。 而在本土球员中， 也有颜骏
凌、王燊超、蔡慧康、于海、买提江等一批

国脚级球员。 尤其是从天津泰达引进买
提江后，原本让人有些担心的后腰环节，

一下子得到了提升， 以至于主教练佩雷

拉都有了“甜蜜的烦恼”：到底该用谁踢
主力？

既然如此，“争冠”必然会是球队内部
和外部的共同要求。 在这个特殊的赛季，

如果能用一个冠军收尾，特别有意义。
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接过 9号球衣

■ 胡尔克：为上港
再拿一座冠军奖杯


